



## NEWS LETTER 12月号

新沢小学校からのお便り

# 新沢っ子

～共に生き・共に学び・共に育つ～

### 学びを重ねた2学期の終わりに

2025年も残り後一月となりました。2学期も、保護者の皆様には学校教育への温かいご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

2学期は、運動会や学習発表会、マラソン大会など、子どもたちが活躍する場面の多い学期でした。一人ひとりが、自分の役割を果たそうと努力する姿、友達を励まし合う姿に、大きな成長を感じました。日々の授業でも、めあてに向かって意欲的に学ぶ様子が多く見られ、子どもたちの学ぶ力がしっかりと育ってきていることを嬉しく思います。

冬休みは、一年間を振り返り、心と体を整える大切な時間です。生活リズムを崩さず、規則正しい生活を心がけてください。また、交通安全や火遊び・SNSトラブルなど、冬休みに起こりやすい事故には十分注意してお過ごしください。宿題や読書、家のお手伝いなど、家庭での学びにも取り組んでいただければと思います。

3学期も、子どもたちのさらなる成長を励ましながら、学校教育を一層充実させてまいります。引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。

### 子どもたちのがんばり紹介！



○ 4・5年生 子ども音楽会 … 合唱では、一人ひとりが口を大きく開け、澄んだ歌声を響かせてくださいました。合奏では、ゆっくりで難易度の高い曲に挑戦し、息の合った素晴らしい演奏を披露しました。子どもたちにとって、とても良い経験となりました。

○ 6年生 修学旅行 … 出発日に奈良県にインフルエンザ警報が発令されました。本校でも体調不良で参加できない児童が多く出たことは大変残念でした・・・。しかしながら、参加した子どもたちは、平和学習に真剣に取り組み、充実した時間を過ごしていました。

○ 1年生 ポニーとのふれあい体験 … 乗馬クラブ様のご協力のもと、ポニーとのふれあい体験を行いました。子どもたちは動物と触れ合う貴重な経験を楽しんでいました。

○学習ボランティア等の活動内容 … 2年生おやつ作り／マラソン大会／全校ピカピカタイム／4年生木工作品づくり／3年生社会見学など、多くの場面でご支援をいただいている。本当にありがとうございます。3学期も引き続きご支援賜りますよう宜しくお願ひ致します。

権原市立新沢小学校

〒634-0824奈良県権原市一町1296 ☎ 0744-27-4163



## たくさんのご声援 ありがとうございました！！

11月に入ってから毎朝続けてきた「かけ足タイム」。子どもたちは、12月2日（火）のマラソン大会に向けてコツコツと体力を高め、同時に「やり抜こう」という気持ちも育ててきました。当日は青空が広がるさわやかな天候に恵まれ、無事に開催することができました。沿道で応援していただいた保護者の皆さん、地域の皆さんに心より感謝申し上げます。

コースは学年ごとに距離を変え、

1・2年生：約1,700m（学校の周り2周）

3・4年生：約2,100m（学校～権原高校の往復）

5・6年生：約2,600m（学校周り1周+3・4年生コース）

を走りました。短いようで長く、長いようで短い、でも、子どもたちにとっては、自分自身への挑戦となる距離です。

マラソンは得意な子もいれば苦手な子もいます。しかし、毎日の「かけ足」や自主トレを続けてきた経験が、子どもたちの体だけでなく心も鍛えてくれました。走っている最中は仲間とともにいても、最後は自分との対話です。ゴール後、先に走り終えた子が次に入ってくる友だちに「がんばれ！」と声をかける姿を多く目にしました。走り切った子の顔には、疲れと同時に、たしかな自信が宿っていました。また、子どもたちの頑張りが応援を呼び、その応援がまた子どもたちの力につながる、あたたかな循環が会場全体に広がっていました。

子どもたちの走りには本当にさまざまな物語があります。トップを競い合い喜び合う子もいれば、最後尾でくじけそうになりながらも、沿道の声援に背中を押され、最後まで走り抜いた子もいます。その一人一人の姿に、私は大きな成長と未来への可能性を感じました。

当日は、PTA役員様をはじめてとする保護者様だけではなく、日ごろから登下校の安全見守り活動をしてくださっている民生児童委員の皆さんにもご協力いただき、応援と安全確保の両面でお力添えをいただきました。学校を支えてくださる地域の皆さんの存在の大きさを、あらためて感じました。

今後も、保護者や地域の皆さんを学校にお迎えできる機会を大切にしながら、子どもたちの成長を共に見守っていきたいと思います。引き続き、ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



### 【運動場開放について】

本年度も、1学期から「放課後の運動場開放」を実施しています。冬休みにつきましても、12月28日（金）まで運動場を開放いたします。開放時間は13:00～16:00です。

冬休み中も体を動かす機会を確保し、子どもたちが安全にのびのびと遊べる場として、ぜひご活用ください。利用する際には、学校への行き帰りも含めて安全に気をつけて、事故やケガのないよう十分ご注意ください。また、無理のない範囲で遊び、周囲への思いやりを忘れずに過ごしてほしいと思います。